
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（10月 18日）の報告 

 
１．ソング 

「 紅葉 」 

 

２．ビジター紹介 

なし 

 

３．会長の時間 

歴代会長 藤川忠司会員のおはなし 

 

４．幹事報告 

〇南淡路 RC との野球同好会並びにゴルフの詳細案内を参加会員の BOXに入れさせて頂きました。 

今日以降にも参加出来る様になられた方は幹事までお知らせ下さい。 

〇矢野ガバナーが力を入れておられます、兵庫五国ワールドフェスタのチラシが出来ましたので 

BOXに配布させて頂きました。 

出欠の回覧にチェックをお願い致します。南 RCは 11月 3日のオープニングから昼迄が担当 

ですので、この時間に多くの御参加を頂きたいです。 

尼崎グループで出店しておりますので 11月 4 日も是非ご家族で行かれて下さい。 

〇来週 23日（火）午後 7時より「割烹若松」にて西原さんの入会歓迎会を行ないます。 

〇次週の夜例会で職業奉仕表彰を安澤常任委員長のもとでさせて頂きます。 

教育長に卓話を頂きますので多数のご出席をよろしくお願い致します。 

〇あこや学園運動会で園児達に南 RCからラケットとボールを参加賞にお渡ししました。 

感謝状と手作りのプログラムを頂いております。 

 

５．委員会報告 

なし 

 

６．同好会報告 

なし 
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「 職業功労者表彰 」 

 

安澤 会員 
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「 尼崎市の防災 ～避難について～ 」 

 

尼崎市役所 危機管理安全局 

局長 辻本ゆかり氏 



７．出席報告 

会 員 数 
37 名 出席対象者数 33名 出席者数 24名 欠席者数 9名 

出席率 72.73％ 前々会補正 82.35％ 

本 日 の 欠 席 
福田、東本、波多、釜田、川口、中田、島谷、 

山中、與那嶺、吉田、堀田、黒田（俊）、佐々木、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 福田、釜田、島谷、與那嶺、各会員 

 

８．10月のロータリーレート 1 ドル＝112円 

 
９．スピーチ 

「 米山記念奨学フォーラム 」 

西藤 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊あこや学園運動会に山本正明会員、川岸幹事、御出席ありがとうございました。 ················· 山本（澄）会員 

＊あこや学園、山本社会奉仕常任理事お疲れ様でした。 ····································· 川 岸 会 員 

＊義兄・姉、の法事で 27年ぶりにお墓まいりをしました。 

帰りにカンガルーのお肉を頂きました。（和食の店で） ······································ 平 井 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊11/3及び 11/4開催のひょうご五国+ワールドフェスタの説明会に出席してきました。 

福田ガバナー補佐、島谷会員、お疲れ様でした。 

これからも打合せが必要ですが、大成功をめざしてがんばっていきましょう。 ···················· 山本（澄）会員 

＊長らく休みましてすみません ·························································· 藤 川 会 員 

＊絶好調です ········································································ 内 藤 会 員 

＊中国の研修生を短期で受け入れています。セミナーがあり、50人位いました。 

彼ら、彼女らは日本語がつまると英語で話をします。「フン フン」さっぱりわかりません。··········· 平 井 会 員 

＊「武田先生」土曜日お手数おかけ致しました。有難うございました。 ··························· 池 邉 会 員 

＊2週続けて休んでしまい申し訳ございません。これから、ちゃんとします。 ······················· 徐 会 員 

＊おひさしぶりです。長崎、札幌と出張が続きました。 

入れ替わりに息子が 25日間の新婚旅行に出発しました。…長すぎるやろ！ ··················· 久 木 元 会 員 

＊娘、愛々は 8才、お寿司が大好物です！ 

でも玉子とエビしかたべません…何をもって好きかわかりません。 ····························· 平 川 会 員 

＊徐さん、犬の服ありがとうございました。 ·················································· 芝 会 員 

 

 


